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Zitat von Daniel1982 

Das Problem vor der Saison war halt, dass es zwangsläufig einen Umbruch gab durch
die Abgänge Leibold, Löwen, Pereira, Ewerton. Behrens hat von seinen Kumpels doch
nur noch Kerk da und wollte scheinbar selbst weg. Mühl war auch nicht glücklich, dass
erblühen musste.
Die fehlende Hierarchie ist schon ein Problem. Hier hätte noch mehr verändert werden
müssen.

Sorg und Geis sind doch auch erfahrene Leute, dazu haben wir Frey als Mentalitätsmonster.
Also bitte jetzt nicht so tun, als fehlen die Typen, die vorangehen können. Das Problem ist nur,
dass die etablierten Führungsspieler Behrens, Valentini und Margreitter keine Leistung bringen
oder zu wenig spielen.
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